



まき ほんよう

槇の本葉

上牧第三小学校 学校だより

2023(令和5)年
9月20日(水) 9月号(No.16)
発行責任者 大河内 渡



2学期もよろしくお祈いします

長い夏休みも終わり、8月25日(金)に2学期が始まりました。暑い中、宿題などの荷物を持ちながら元気に登校する子どもたち、「校長先生、久しぶり」とあいさつしてくれる子どもたち、久々に友達同士で互いに会えることを喜ぶ子どもたち、それぞれに充実した夏休みを過ごしてくれたことと思います。

2学期は、オータムフェスタ(土曜参観・芸術鑑賞)や4年ぶりの運動会、そして秋の遠足(6年生は修学旅行)、4年生の郡の音楽会など、大きな行事があり忙しい日々が続きます。残暑が厳しく熱中症にも気をつけながら、職員一同充実した学校生活となるよう精一杯努めて参りますので、子どもたちの体調管理など、ご理解ご協力を今学期もよろしくお祈いいたします。

第2学期始業式

体育館にて、全校一斉での始業式を行いました。始業式の話の中で、「夏休みが楽しかった人？」と聞いたところ、ほとんどの児童が手をあげていました。また、夏休み、忙しかったという人や、頑張ったことがあるという人も、けっこういました。

子どもたちには、その後「ジャンネーの法則」の話から、若いからこそ長く感じるその時間を有効に使うためにも、2学期の勉強や行事を頑張りましたと話をしました。

※ジャンネーの法則・・・感じる時間の長さは、年齢と反比例するという法則



校内作品展

8月29日(火)～31日(木)まで、校内作品展が行われました。保護者のみなさまには、ご来校のうえ作品をご鑑賞いただき、ありがとうございました。子どもたちも、励みになったことと思います。

絵画や工作、そして習字や自由研究、そのどれもが個性にあふれ、一つ一つが素晴らしく、観ていてとても心があたたかくなりました。



平和について考える日



8月30日(水)、平和について全校児童で考えました。教頭先生からは、「身の回りの『小さな平和』がやがて『大きな平和』につながっていくので、自分の考えをしっかりともち、人を大切にしましょう」というお話を聞きました。

その後、各学年で戦争と平和に関するビデオを視聴し、一人一人が平和についての感想や気づきを書きました。児童が書いた感想や気づきのメッセージを貼り合わせて虹を作り、職員玄関前に掲示しています。みんなが平和について考える、貴重な一日になりました。

避難訓練

9月7日(木)、地震による避難訓練を行いました。今年は「関東大震災」発生から100年という節目の年です。今後の巨大地震に備えるためにも、その教訓をしっかりと受け継いでいかなければなりません。

学校は避難所ですので学校にいる間は学校内で避難しますが、その他様々な状況を想定した避難場所の確認や、避難時は必ず履物を履くなどの大切なポイントを押さえながら、ご家庭でも震災時の対応についてのお話をしていただけるとありがたいです。

子どもたちは、「お・か・し・も」(おさない・かけない・しゃべらない・もどらない)を守って、避難していました。

